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 1月 17 日（土）、2008 年度クラブ総会が行な
われ、昨年度の活動実績および新年度の活動計
画についてご承認を頂きました。気を新たに今
年度の活動に取組みたいと思います。会運営は、
今年度も昨年度と同じ体制で臨むことになり
ます。ご協力のほどよろしくお願い申し上げま
す。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
昨年は、世界大会で年度優秀クラブ賞を受賞、

私達の交換活動の質が高く評価された結果と
自信を持っていいと思います。 

いよいよ、今年度の交換計画がスタートしま
した。今回のニュージーランド訪問では、ED
の人選に大変苦労しました。最終的には橋本さ
んという新たな中核を担える人材が得られ大
変うれしく思っています。 

ED は大変ですが、実にやりがいがあります。
経験することで、以後の交換活動に全く新しい
視野が開けてきます。他の皆さんも積極的に手
を上げて頂きたいものです。 
今 FFI は、グローバル交換“国際的に混ざり合

ったアンバサダーの訪問と受入れ”という新しい

交換形態を提案しています。皆さんも参加して、
従来とは一味違う交換を経験してみてはどうで

しょうか。その経験を話し合い、我々の活動の質
が高められれば素晴らしいと思います。ただ、こ
の形態はクラブ同士の了解が前提ですから、公募

を見て勝手に申込んでしまい混乱を起こしてし
まうような間違いだけは起こさないで下さい。今

年もまた皆さんの素晴らしい交換体験談が聞け
ることを楽しみにしています。

1 月 17 日、2009 年度総会で 2008 年度活動実績・会計報告、および 2009 年度計画・
予算案が承認されました。FFI のロゴ更新にともない今年度より旗、名札のクラブロゴ
が全て更新されます。いよいよ 2009 年度交換計画がスタート、3 月 15 日～30 日にか

け 11 名がニュージーランド Western Waikato;Manawatu 両クラブを訪問、4 月9日～13
日オレゴン州 Mid-Willamette Valley クラブから 11 名のアンバサダーが来日します。 

会長 冨岡達也
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〇 2009 年度の FF 愛知の総会は、安藤龍藏副会長の開会のことばで開始された。 
〇 冨岡達也会長の挨拶では 

・  昨年オーストラリア・ゴールドコーストで行われた世界大会で愛知クラブが表彰されたこ 
とは、とても喜ばしいことであり、これをばねに新たなスタートにしていきたいこと。 

・ 2008 年、会員間の横のかかわりを持たせるプログラムをスタートさせたが、今後も、さら 
にパワーアップを図っていきたいこと。 

・ 新しい FF のスローガン”Changing the way you see the world” に則り、FF の活動を 
通して、世界に交流の場をどんどん広げていきたいこと。 

・ 今年度のニュージーランド交換は、橋本忠幸 ED により、現在進められていること。 
・ 最近のうれしいニュースとして、桜木久幸元会長が病気回復されたことへの祝福。 

 等が述べられた。 
〇 鷹野晴子事務局による定足数の確認。会員数 81 名 出席数 4５名。 

・冨岡会長の議長で議事を進行。 
１．2008 年度の事業活動を行事担当の加藤紀子副会長が報告。 
２．2008 年度の決算を沢野井シゲ子会計が報告。 
３．2009 年度事業活動計画案を行事担当の加藤紀子副会長が提案。 
４．2009 年度予算案を沢野井シゲ子会計が提案。 
※ 2008 年度事業活動報告・決算報告、 2009 年度事業活動計画案・予算案は 

                       すべて承認された。 
〇 鷹野晴子事務局から懸案事項等の連絡。 

①  現在の家族会員の会費は FFI に納付する額だけなので、家族会員が愛知クラブの活 
動に参加する際、正会員と家族会員とで公平さに欠けるのではないかという声が出て 
いる。充分検討して、今年度中に結論を出したい。 

②  FFI のロゴが新しくなった。変更した理由としては、FF のブランドとしての効果が 
少なくなったこと、従来の緑の色にも独自性が感じられなくなったことなどから変更 
に至った。 
FF のロゴが変更になったため名札を新しいものにしていくが、とりあえず、現行の 
名札に変更になったロゴのシールを貼って対応する。 

③  新入会員の紹介；戸田加代子さん、林伸子さん、山田武夫さんの３名。 
〇 加藤紀子副会長の閉会のことばで 2009 年度の総会は無事終了。 
 
 
 

 
 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 

2009 年 1 月 17 日（土）11：00～12：00 
於：愛知国際プラザ  参加会員数：45 名 
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本年度総会が会員 45 名の出席のもと、

なごやかに開かれました。総会のあと、中

日新聞元中国総局長の加藤直人さんから

「最近の中国事情について」長く駐在され

た経験から、たくさんの裏話を交えた興味

深い話をお聞きすることが出来ました。 

昨夏、冠動脈の手術された桜木久幸さ

んも久しぶりに元気な姿を見せられまし

た。今年は愛知の前身 FF 東海が発足して

20 年、桜木さんが新しく会長になり、FF

愛知を立ち上げられて 12 年になります。 

FF 愛知は桜木会長、故星野会長、加藤（八）

会長、鷹野会長、冨岡会長と引き継がれてき

ました。 

FF 愛知になってから受入 21 回、合計 488

名のアンバサダーを受け入れ、渡航 13 回、合

計 280 名の会員がアンバサダーとして渡航し

ました。その間、2007 年 4 月にはアジア・パ

シフィック・フェスティバルを開催し、成功

を収めることができました。これらの活動が

認められ、昨年のゴールドコーストでの世界

大会で世界51カ国276クラブの中から選ばれ

て優秀クラブ賞を受けました。これも会員が

力を合わせて努力してきた結果だと思いま

す。 

これからも良い交換を続け、民間交流を通

じて、微力ながらも世界平和に寄与できれば

嬉しいことではないでしょうか。 

加 藤 八 郎 

中日新聞・加藤直人さん 

2007 年：APF を FF 愛知が主催

2008 年 
FFI より優秀 
クラブ賞受賞 

2000 年：桜木会長から星野
会長（右側）へ 

2000 年：イルクーツク・モス
クワクラブの受入れ 

2004 年：ロサンゼルス世界大会 2006 年：ベルギーへ渡航



No.79                             f r iendship force  AICHI              2 0 0 9 年 3 月号        

  
4 

 
 
                                      

 さすが漁師町の宿。活きのいいヒラメの舟盛、名物大蛸の丸ごと塩茹で、スズキの塩釜焼き、珍しい

ところで、生海苔の酢の物等々。新鮮さはとびきり。全ての人を幸せ気分にしてくれました。 

 形どおり年度の活動報告、連絡等スムーズに進行。さて、いよいよお待ちかね、“タレント”のご披

露の始まり、始まり。スキットあり、マジックあり、中国は雲南省の民族楽器だという大層珍しい葫芦

絲（フールースー）という縦笛の演奏あり、ウクレレ漫談あり。大いに笑い楽しむことができました。

スマートな人は何でもできることが証明されました。盛りだくさんの余興で、次のプログラムは「以前

はこんな風でした。誰か当ててみて」わお！若い！ふさふさした髪！メタボじゃない！小昔、中昔、大

昔の彼、彼女。大いに盛り上がりました。最後はカラオケで締め。芸達者ぞろい。この元気とエネルギ

ーは新年もますます増すことと確信した夜でした。大雨予報の出ていた知多半島。我々に圧倒されてど

こかへ行ってくれました。 

 

 

 

 

 

 

                  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

  

       

夕方、瑞浪より中央線で金山まで行き、名鉄の河和駅へ。日中の風景と夕暮れのそれとは様が少し違

う。ましてや河和線に乗るというのは、私にとっては小旅行の感があった。 

 忘年会は前面を海に望む師崎荘で行われた。2008 年の活動報告を終え、ヒラメの刺身、ゆでだこ、マ

ダカの塩蒸し等々に舌づつみを打った後、安藤康彦さん、大津さんによる、こっけいな寸劇。安藤龍蔵

さんによるフールースー（瓢箪と竹の中国の楽器）演奏。体をはった久保さんのウクレレ演奏。おなじ

み神本さんのトランプマジック。行事担当が企画の出し物「この人誰だ」の若き日の人物あて、などな

ど楽しい催物が盛りたくさん。その後カラオケ大会。12 時までハメをはずして騒いでいた一方で、ゲー

ムをしたグループもあった。翌朝、「小倉さんのカラオケうまいね」の言葉に気を良くしたものの、そ

の後、財布をホテルのフロントに忘れたのを河和駅で気付き、逆もどり。 

 タクシー代が高かったのを除けば、魚はおいしかったし、とっても楽しい FF 愛知の忘年会だった。 

稲葉千賀子 

小倉小枝子 

芸達者な会員によるアトラクションを楽しそうに見つめる皆さん 

知多半島は名古屋の南に位置
し伊勢湾と三河湾に挟まれ両

湾は半島の先端の師崎沖で合
流する 
忘年会会場の師崎港からは伊
良湖岬へフェリー、篠島、日間
賀島へ高速船が就航している 
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≪事務局報告≫ 

2 月 28 日に開催された日本大会で最も注目された事柄の一つは、新しいロゴへの認識であった。昨

年初めから約1年間にわたってFFIから出されたインフォメーションにより新しいロゴに切換える必要
性と目的はかなり理解出来てきたように思われた。しかしながら、その扱い方については、まだまだ認

識が足りないことが分かった。FFJ の佐々木さんから登録商標―Registered Brand に関する丁寧な説
明があった。 
新ロゴを使用するに当たって、色・形・文字の位置など非常に厳しい取り決めがある。 

 
ネームバッジ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

名刺の場合  
1.横型、縦型、どちらかのクラブロゴを使っても良いがクラブロゴを縮小する場合、 

       FFI ウエブサイトから down load したクラブロゴの縦横比を保持すること 

          2.アイコンを組み合わせたマークと文字を切り離しては使えない 

 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

受入交換について 
FF 愛知は 2009 年に 3 回の受入を予定している 

受入交換はどのようにして行われるか 
基本的にはどのクラブも以下のように行っている 
・ED を選出し、直ちに交換委員会が組織される 
・ED は交換相手 ED、FFI と連絡をとり、役員会

   と交換委員会にその内容と経過を報告し、FFI
のマニュアルに沿って準備を進める 

交換委員会―主に役員会を中心に組織する 
1. 交換プログラムを企画し、各担当者を決める 
2. 各担当者は行事を立ち上げ、協力者を募る 
3. ホスト、デイホスト等を広報で募集する 
4. 交換プログラムの案内と出欠のハガキを送付 
5. ホスト、デイホスト、協力者、担当者のワーク

ショップの開催 
6. 交換終了後に反省会を持ち FFI に報告する 

ED について 
以上のように受入は会として行うので、ED はだ

れにでも楽しく経験できる 
交換は皆で楽しむもの 

受入は多くの会員からの協力で成り立ってお
り、多くの会員がイベントを通して外国の人と交

流を楽しむことが出来ます 

久し振りのデイホスト  長坂 勉 

鷹野さん宅に滞在されたミネソタからの
ハーゲンご夫妻を一日お世話しました。 

半田の新美南吉記念館の展示、中埜半六邸
の邦楽演奏、常滑のやきもの散歩道のウォ
ーキングそして小宅での夕食と楽しい一日

があっという間に過ぎてしまいました。 
今までも何組かをお世話しましたが、い

つも感じるのは夫婦仲の良さです。秘訣は
思いやりと感謝の言葉を掛け合うところに
ありそうです。ある夫婦から、言葉の少な

い私には Yes, honey. を言うように、せっ
かちな家内には Don’t rush.とのアドバイ

スをもらいました。まだまだ未熟な私達で
すが、こんなところにも FF の良さがあるの
かもしれません。 

 
 

 この部分は世界共通になる 
 必ず INTERNATIONAL にすること！  

 この部分に個人名を上に、 
 クラブ名・国名を下に、 
 必ず２行で入れる。 
 文字の大きさ・配置は任意！ Moscow 
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＊事務局からのお知らせ＊ 

2009 年 FF 愛知の活動予定 

[交換] 

渡航：Waikato and Manawatu, New Zealand 
3 月 15 日～30 日 ED 橋本忠幸 AED 西村貴美子 アンバサダー11 名 
受入：1. Oregon's Mid-Willamette Valley 

      4 月 9 日～13 日 ED 堀夏江 AED 青山暢子  アンバサダー11 名 
      2. Montreal, Canada      9 月末予定 

     3. Harrisburg Pennsylvania and Central North Carolina 
                11 月後半予定   ED 鷹野晴子 
[FFI イベント紹介] 

1. APF オレゴン：6 月 4 日～8 日   
2. 世界大会 沖縄：11 月 19 日～22 日    ※その他 FFI のウエブサイトを参照 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
[講座] 
1. 英語講座：講師 加藤八郎 テキスト「Japan FAQ」 

2. パソコンクラブ：講師 冨岡達也 
3. 美しい歩き方教室：講師 沖 侑宇子 

＊ 原則として第 3 土曜日午後 随時参加可 
[イベント] 
1. 愛知県警見学：4 月 27 日 

2. 蓼科 1 泊 2 日親睦旅行：7 月 12 日～13 日  
＊ 参加費 23,000 円 エキシブ蓼科宿泊 

     
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 
    
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 

講師からのコメント 
英語講座：テキストを一緒に読みます。
日本についてアンバサダーに説明するの

に役立ちます。 
パソコン講座：やりたいことを気軽に相
談し、一緒に勉強する会にしたいです。 
歩き方教室：正しい歩き方は美しい歩き
方、健康な生活につながります。 

お悔み 
長年 FF 愛知の会員として共に活動してこ

られ、蓼科の緑の森で優雅な生活を送ってお

られました中川孝一さんが先月末、お亡くな
りになりました。 

心よりご冥福をお祈り申し上げます。 

編集・発行 ：FF 愛知 
ホームページ：http://homepage2.nifty.com/FF-Aichi/
事  務  局  ：〒470-2101 
         愛知県知多郡東浦町森岡祖母懐 15-37 
              Tel & Fax 0562-83-8341 
         鷹野晴子 

編集後記 
今年もニュージーランドの渡航を始

めとして、オレゴン、カナダ、東部アメ
リカの受け入れ、勉強会（パソコン、英

語、料理、歩き方）旅行（蓼科）と活動
がたくさん予定されています。 
東京で日本大会がありました。また、

今年は沖縄で世界大会も開催されます。
「FF 愛知」を足場に世界の人々や日本

の他クラブの方々とも活動を通して交
流を深めていきましょう。 

＜橋本＞ 

※ 2009年度の会費が未納の方は、早急に払い込みくださいますようお願いいたします。 

・シングル会員年会費 5,000円＋クラブフィー 700 円＝5,700 円 
・ファミリー会員会費 5,000 円＋    〃     1,200 円＝6,200 円 

1. 酒井直美さん 知多郡在住 
趣味：ピアノ ゴルフ 
紹介者：竹内節子 

2. 河合美代子さん 名古屋市在住 
趣味：水泳 ポトラックパーティー 
紹介者：小倉小枝子 

新 入 会 員 紹 介 


